

Le collectif La Soupe investira l'espace Hit du 9 au 11 décembre 2021. Le groupe sera sur place pendant 54h non stop et y accueillera le public pour manger, cuisiner et collaborer à la production d'éditions, de sons, de tabliers ou d'affiches.

La Soupe est un collectif artistique initialement créé par des étudiants de la HEAD-Genève pour répondre à l'absence d'offre de repas équilibrés bon marchés dans le quartier de l'école. Depuis 2011, ce groupe à géométrie variable propose une soupe par semaine accompagnée par des tartines au fromage frais, du thé et un dessert pour un prix modique. Ces rencontres sont publiques et les bénéfices qu'elles génèrent servent à financer une soirée annuelle pendant laquelle la nourriture est gratuite.

Le collectif crée chaque semaine une série d'affiches et des décors pour l'évènement. Ces moments sont souvent accompagnés de musique, de projections ou de performances.

Une quarantaine de personnes ont participé à ce projet depuis ses débuts et aujourd'hui son équipe est constituée de 7 personnes.

L'objectif du collectif est de régaler au sens propre ainsi qu'au sens figuré. En effet, en plus de leur pratique culinaire, leurs collaborations prennent des formes plastiques, installatives, performatives et sonores.

Liste des participant.e.x.s :

Déborah Bron

Noam Ferrero

Hajime Héritier

Paul Mégroz

Simon Bordier

Benoît Casot

Simon Fromel

Vernissage

Jeudi 9 déc :

17:00 apéros

19:00 repas (5.-)

Finissage

Samedi 11 déc :

17:00 apéros

19:00 repas (5.-)